

# Villa Cap Macré - Martinique - Sainte-Anne



**A partir de 157.15 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Cette charmante villa de trois chambres située à Sainte-Anne, dans la partie sud de la Martinique, est proche des plus belles plages de l'île. Équipée avec piscine, jacuzzi et un immense espace extérieur, cette villa est idéale pour des vacances en famille ou entre amis !

3 chambres, chacune avec salle de bain attenante. Les chambres sont meublées avec un lit double, une armoire et un bureau.

Les salles de bains comportent chacune une douche à l'italienne.

La cuisine est entièrement équipée et donne sur l'immense terrasse.

Grand jardin clos.

This charming three-bedroom villa located in Sainte-Anne, in the southern part of Martinique, is close to the most beautiful beaches of the island. Equipped with swimming pool, jacuzzi and a huge outdoor space, this villa is ideal for holidays with family or friends!

3 bedrooms, each with en-suite bathroom. The rooms are furnished with a double bed, a wardrobe and a desk.

The bathrooms each have a walk-in shower.

The kitchen is fully equipped and opens onto the huge terrace.

Large enclosed garden.

# Caractéristiques / Features

🏠 100 m2 / 👥 6 voyageur(s) / 🛏️ 3 chambre(s) / 💧 3 sdb

## Equipements / Equipment

 Climatisation	 Barbecue	 Lit bébé	 Lave Vaiselle
 Fer à repasser	 Jacuzzi	 Parking	 TV
 Machine à laver	 Wifi	 Linge de maison	 Piscine
 Cafetière à filtre	 Four	 Machine expresso	 Micro-ondes



# Localisation



# Marion

+596 696 45 06 35  
martinique@villaveo.com